

2.- MOVILIDAD. Actualmente la red de transporte público de nuestra ciudad está pendiente de una gran revisión, ¿En que grado puede afectar esta revisión a la movilidad urbana del Barrio Jesús? ¿Cómo plantea su formación política la solución al problema de movilidad existente en la parte Este del Barrio Jesús?

Planteamos una importante revisión de la red de autobús urbano asociada a la segunda línea del tranvía, en la que no se reduzca el servicio de autobús sino que los kilómetros que se retiren de las líneas concurrentes con el tranvía sirvan para reforzar el resto de la red. Esto beneficiará a todos los barrios, especialmente las zonas en expansión como la zona Este del Barrio Jesús.

Mientras se diseña y acuerda esa reordenación, se debe dar respuesta a las necesidades puntuales que surgen, por ejemplo con la urbanización de la referida zona Este del Barrio Jesús. Una solución que ya se ha planteado sería la prolongación de la línea 21 hasta esta zona de nueva urbanización.